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第１号の創刊は昭和 年 月１日、なんと今から
年も前のことです。現在の 団のスカウトたち

が生まれるずっと前に作られたことになりますね。
小島と書いて「オジマ」とよみます。よろしくお
ねがいします。

お手伝いをはじめて 年ぐらい経ちます。

プロ野球選手

現ローバー隊長が「ニューリーダー誕生！」として

プロ野球選手

絶望しないようになんかおもしろいことを探しま
す。そして、食べ物をさがします。

隊の人たちは全員、かけがえのない仲間です。一
生大事にしてほしいです。

今となってはベンチャー、ボーイ隊の保護者の今
津玲子です。よろしくお願いします。

保護者としてかかわって７年です。

小学生のとき大きなケガをして入院したとき、優
しい看護師さんに憧れ、大きくなったらなりたい現ローバー隊長が「ニューリーダー誕生！」として

記事になっています↑↑ 最初の頃はＢ４版の紙に
手書きで書き、それに写真を貼り付けたものをコ
ピーして配られていたそうです。モノクロだった紙
面が今のようにカラー印刷で配られるようになった
のは平成 年 月発行の第４５号からでした。こ
ういう変化にも歴史が感じられますね。そしてこれ
からもよんぱちタイムスは、スカウトと共に元気な

団の活動をお伝えしていきます！

しい看護師さんに憧れ、大きくなったらなりたい
と思いました。

仲間を探す

一年間楽しく過ごしましょう。やりたい事があっ
たら何でも言って下さい。

ナンバー２、永遠の副長だと思っていたのですが、
隊長になって４年になりました花形です。団連絡
所とホームページの管理もやっています。でも、
ふつうのサラリーマンであり、１児の父です。

約 年。私がスカウトのときはビーバー隊がな
かったのでカブスカウトからです。「ねずみ隊」と

集会場で毎年恒例の上
進式が行なわれました。
新年度はビーバー隊へ
の正式入隊が１名、カ
ブからボーイ隊へ２名、
ボーイからベンチャー
隊へ２名、ベンチャー
からローバー隊へ２名
の上進でスタートしま
した。

かったのでカブスカウトからです。「ねずみ隊」と
かいって入団前に時々参加していました。

電車の運転手、車掌さん

水と食料の確保、火おこしの準備をする

「継続は力なり」ボーイスカウト活動は習い事で
なく、生活の一部となってずっと続けてくれると
いいなっ！いつかリーダーになった時に思い出し
てくれるといいなぁ･･･。

スカウトのみんなに愛情をたっぷり注ぐ３隊
長のコメントですね。ベンチャー、ローバー

隊長にも次回はじっくりお話を伺いたいと思います。
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よんぱちタイムスが第100号を迎えました!!
23 年度隊長に質問してみました

［ビーバー隊長］
ひとこと自己紹介してください

ボーイスカウト暦は何年ですか？

子どもの頃、大きくなったら何になりたいと思っていましたか？

朝、目がさめたら無人島にいました。さて、どうしましょう？

隊のスカウトたちへ

［カブ隊長］
ひとこと自己紹介してください

ボーイスカウト暦は何年ですか？

子どもの頃、大きくなったら何になりたいと思っていましたか？

やくそくの式、ちかいの式、上進式

朝、目がさめたら無人島にいました。さて、どうしましょう？

隊のスカウトたちへ

［ボーイ隊長］
ひとこと自己紹介してください

ボーイスカウト暦は何年ですか？

子どもの頃、大きくなったら何になりたいと思っていましたか？

朝、目がさめたら無人島にいました。さて、どうしましょう？

隊のスカウトたちへ
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初夏にみんな
で植えた苗が
しっかり育ち
ました。副育
成会長のＫさ
んが育ててく
れたおかげで
す。みんなで

完全体になった
スカイツリーを
見に行きたいで
す ・僕は
鉄道に興味ない
からよく分から
なかったけど、
ブルーマンが見
れてよかったで
す。初めてスカす。みんなで

感謝しながらさつまいもを堀りました。今年は７家
族が見学、体験で参加されたので大賑わいでした。

地域貢献とスカウト募集活動を兼ねて緑化センター

す。初めてスカ
イツリーを見ま
した。まぢかで
見るとすごく大
きかったです。
完成したらまた
見たいです。反省 シルバーコンパンの読み方を勉
強する 班長代行 ・車両基地はこんでいてほと
んどなにもわかんなくて、ブルーマンは、こんでい
るしなにも見えなくてつまんなかったです。スカイ
ツリーは、大きかったけどこれより大きくなると
もっと迫があると思うので、できたらもう一度見に
行きたいです。 ・フェスバルは何もできません
でしたあと、あるものはすごく車両（電車）高かっ
たです。 ・電車にはあまり興味はなかったけ
ど、ブルーマンのショーが見れてよかった。スカイ地域貢献とスカウト募集活動を兼ねて緑化センター

まつりに参加しました。 団では手作りの木の枝
ブローチと古着、綿菓子の売店をしました。スカウ
トの作った綿菓子は長蛇の列になるほどの人気で完
売となりました。

綿菓子作りの腕も上がったね！

ボーイ隊は新人歓迎ハイキングを行ないました。
以下はスカウトの感想と反省です 原文のまま

ど、ブルーマンのショーが見れてよかった。スカイ
ツリーは前に行った時と高さが変わってなくてがっ
かりした。
＜リーダーの反省・感想＞ ・車両基地の人の多さ
に驚きました。マニアの人達は目を輝かせてみてい
ました。千代田線の他に乗り入れている小田急線な
ど他の線の電車が並んでいたのは圧巻でした。スカ
イツリーへの道中の散歩は気持ちよかったです。隅
田川のほとりの紅葉も楽しめ宿河原からもかすかに
見える建設途中のスカイツリーを間近に見上げる事
ができました。完成したら、また皆と行きたいです。

・電車の方は人がすごくてびっくりしました。
スカイツリーは近くに行くほど大きくて完成して遠
くから見るのも楽しみです 天気もよく健康的なハ
イキングができてよかったです

以下はスカウトの感想と反省です 原文のまま
・ブルーマンは待ったわりにパフォーマンスが短か
かったけど、おもしろかった。本当に全身ブルーで
おどろいた。スカイツリーはテレビで見るより近く
で見て迫力があった。完成したらまた見に行きたい
です。 班長 ・車両基地に興味はないけど、ブ
ルーマンに興味があったので楽しめました。スカイ
ツリーはできたら、見に行きたかったです。

・電車は迫力がありませんが、ブルーマンに
あえてうれしかったです。スカイツリーは完成した
ら見に行きたいです ・ぼくは、鉄道マニアじゃ
ないから車両基地には興味はあんまり無かったけど
一度見たかった が見れてよかったです。

↑大人気 ブルーマン

宿河原駅前に集合し、津田山、久地、宿河原、中野
島の４駅に分かれて募金活動を行ないました。その
後は集会場に移動して、お母さんたちが用意してく
れたおしるこを美味しく食べました。
ご協力下さった皆様、ありがとうございました。
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いもほり

緑化センターまつり

ハイキング「スマイルフェスティバル・スカイツリー」

歳末助け合い募金
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